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Il consigliere comunale chiede all'amministrazione comunale di intervenire

08 Agosto 2022 Strade degradate a Lido di Savio. Il vice capogruppo di Fratelli d'Italia in Consiglio

comunale, Renato Esposito, chiede all'amministrazione comunale di intervenire.

"La manutenzione di strade e marciapiedi - dice Esposito - dovrebbe essere una priorità per la

nostra amministrazione, ma evidentemente così non è, sia per motivi di incolumità e sicurezza

pubblica sia per tutelare il decoro della nostra città. 

Ancor più grave risulta poi, dove mai già non lo fosse, che in piena stagione estiva alcune località

turistiche presentino strade e marciapiedi in uno stato di enorme degrado". 

Su alcuni marciapiedi di viale Romagna, a Lido di Savio, i mattoni in conglomerato cementizio che

formano il piano di camminamento risultano essere stati divelti dalla loro sede naturale ed

abbandonati in maniera casuale e scomposta. 

Di qui la richiesta di intervenire celermente. 
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